



中之島ちどい キッズ通信

社会福祉法人
晋栄福祉会
2024

朝夕に涼しい風が吹き、やっと秋の訪れを感じられるようになってきました。心地よい季節になってきたので、子どもたちとお散歩に出かけ、秋の自然にも触れていきたいと思います。今月は、各クラスが楽しんでいるあそびの様子をお伝えしたいと思います。

こどもの姿

あさひ組

あさひ組の子どもたちは、おもちゃに興味を持ち、自分から取りに行きあそぶようになりました。



おもちゃを掴んで振って、音が鳴ることを発見！くり返し振って楽しんでいます。

コーン型の積み木を重ね、次々と高く積み上げられることに「おー！」とびっくり！驚きと同時に喜んでいきます。



保育者が「できたね！」と声をかけ喜び、子どもたちも笑って喜んでいきます。

ひかり組

にし組の友だちと同じように「あそびたい」「やってみよう！」とブロックや積み木など、組み立てるおもちゃであそぶことに夢中です。



思うように作れない時もあり、保育者が手伝おうとすると、「自分で！」とくり返し作ろうとする姿が見られます。

人形を抱っこ。保育者やにし組のお友だちのまねをしながら愛でているようです。



【にし組】

保育者と一緒に簡単なルールのあるあそびを楽しんでいます。友だちに「こっちだよ」と教えてあげたり、出来たことを一緒に喜んでいたりしています。

【輪っかあそび】

「あか、ここ」とペットボトルの色水と同じ色の輪っかを入れます。後ろから「がんばれ」と友だちが応援してくれています。



【風船運びあそび】

お互いに動きと声を合わせて「いっちにいっちに！」と風船を友だちと一緒に運ぶことを楽しんでいます。



行事予定

- 10/16 (水) にし組遠足
- 10/28 (月) 災害訓練
- 10/29 (火) にし組参観
- 10/30 (水) いもほり

にし組参観は、後日お知らせします。

☆身体測定は、月の後半にする予定です。

